

Potzberg-Berglauf

Geschrieben von:
Sonntag, 18. November 2012

Beim 29. Potzberg-Berglauf am 10. November 2012 im westpfälzischen Glan-Münchweiler nahmen dieses Jahr nur 3 Athleten der LG teil. Bei starkem Regen und teilweise Nebel und Wind, erreichten alle drei zufriedenstellende Ergebnisse. Schnellste Rülzheimerin war Tanja Griebbaum, die sich mit einer neuen Bestzeit auf dieser Strecke den 2. Platz im Gesamteinlauf der Frauen sicherte. Mit 35:08,8 Minuten, kam Tanja nur knapp hinter ihrer Dauerkonkurrentin Melanie Weiß ins Ziel. „Das war mein bestes Ergebnis dieses Jahr bei den Pfälzer Bergläufen, ich bin sehr zufrieden mit der Zeit“, so Tanja kurz nach dem Lauf. Nur eine halbe Minute nach Tanja überquerte auch Lars Draudt die Ziellinie. Mit einer Zeit von 35:37,8 Minuten konnte auch er zufrieden sein. Lars belegte in seiner Altersklasse einen guten 5. Platz und verteidigte hiermit seinen 3. Platz in der Gesamtwertung des Pfälzer Berglaufpokals in seiner Altersklasse. Als dritte Rülzheimer Läuferin kam Iris Stern nach 40:56,0 Minuten ins Ziel. Sie belegte damit den 4. Platz in ihrer Altersklasse.